

# BIG ISSUE

## Sigap Bencana, Unit Pammat Subdit Gasum Laksanakan Patroli

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Feb 13, 2023 - 22:28



Mataram NTB – Direktur Samapta Polda NTB Kombes Pol Frido Situmorang, S.I.K. memerintahkan Kanit Pammat Subdit Gasum beserta operatornya melaksanakan patroli sigap Bencana terkait adanya perubahan cuaca yang ekstreme dan tidak menentu beberapa hari ini di wilayah Nusa Tenggara Barat. Senin (13/02/2023),

Saat ditanya siang tadi Kanit Pammat (pengamanan dan penyelamatan) AKP Rudi Hartono Harianja, S.H. menyampaikan pada saat melaksanakan patroli timnya menemukan 2 (dua) lokasi pohon tumbang yang menghalangi badan jalan.

"Kami sisir kawasan kawasan yang menjadi rawan bencana dan dalam kegiatannya kami temukan ada 2 (dua) lokasi pohon tumbang yang pertama di jl. Raya meninting tepatnya di depan SDN 1 Batulayar dan yang kedua di depan SDN 11 Cakranegara. Pohon tumbang ini cukup memberikan dampak terutama bagi pengguna jalan sehingga mengakibatkan kemacetan' ungapnya.

"Kami bersama masyarakat sekitar melakukan gotong royong membersihkan pohon tumbang yang melintang dan menutupi akses jalan raya kemudian memotong pohon yang tumbang dan dipinggirkan di tepi jalan hingga arus lalu lintas kembali normal untuk dilewati" tambahnya".

Pasca pembersihan pohon tumbang di jalan raya tersebut, personil selain melaksanakan pengaturan juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih waspada dan berhati - hati terlebih lagi cuaca ekstrim yang sedang terjadi saat ini untuk mencegah terjadinya korban jiwa.

Selama perubahan cuaca Direktur Samapta Polda NTB berulang kali menekannya kepada personil Ditsamapta melalui kesempatan apel pagi bahwa personil dan peralatan harus dalam kondisi terawat dan siap untuk digunakan, dan memerintahkan seluruh anggota untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat untuk mendapatkan informasi terkait bencana sehingga Direktorat Samapta dalam kesempatan pertama dapat memberikan bantuan bagi masyarakat yang membutuhkan.

Selain itu Direktur Samapta Polda NTB Kombespol Frido Situmorang, S.IK., juga menekankan untuk terus mensosialisasikan website agar masyarakat dapat meminta bantuan melalui fitur bantuan polisi yang tersedia pada website Ditsamapta Polda NTB, yaitu melalui link [ditsamapta](#).(Adb)